

# WARTA

## Wakapolda Banten Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Serentak di Kabupaten Pandeglang

Ayu Amalia - [BANTEN.WARTA.CO.ID](http://BANTEN.WARTA.CO.ID)

Feb 19, 2022 - 05:57



Pandeglang - Dalam rangka akselerasi vaksinasi, Wakapolda Banten BJP Drs. Ery Nursatari didampingi Pejabat Utama Polda Banten mengikuti pelaksanaan Zoom Meeting Vaksinasi Serentak Pimpinan Kapolri di Puskesmas Cipeucang,

Kecamatan Cipeucang, Kabupaten Pandeglang pada Jumat (18/02).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Ketua DPRD Banten BPP Drs. Ery Nursatari didampingi Pejabat Utama Polda Banten, Kapolres Pandeglang AKBP Belny Warlansyah, Wadanyon 320/Badak Putih Mayor Inf Era, Kejari Pandeglang Suwarno, Setda Pandeglang Taufik, Kapolsek Cimanuk AKP Apuy, Danramil Cimanuk Kapten Inf Kasimun, Camat Cipeucang Yayat Hidayat serta Kepala Puskesmas Cipeucang H. Baehaki.

Wakil Ketua DPRD Banten merespons positif terhadap pelaksanaan vaksinasi Covid-19 serentak di Puskesmas Cipeucang Pandeglang dan mendukung akselerasi vaksinasi Covid-19. "Terimakasih atas pelaksanaan vaksinasi Covid-19 serentak di Pandeglang saat ini, diadakan serentak diseluruh Polda untuk akselerasi vaksinasi bagi masyarakat," ujar Ketua DPRD Banten.

Adapun peserta dalam vaksinasi ini adalah masyarakat sekitar dengan jumlah sebanyak 1000 dosis vaksin jenis Sinovac, Astrazeneca dan Pfizer dosis kesatu, kedua serta dosis ketiga Booster didukung 25 tim vaksinator dari Puskesmas Cipeucang, Dinas Kesehatan Kabupaten Pandeglang dan Sie Dokkes Polres Pandeglang. "Saya melihat masyarakat antusias untuk divaksin hari ini, meskipun cuaca hujan, namun tidak menyurutkan animo masyarakat," ujar Ketua DPRD Banten.

Selain melaksanakan vaksinasi, Wakil Ketua DPRD Banten pada acara yang sama juga memberikan sejumlah paket sembako. "Selain vaksinasi, kami mendistribusikan paket sembako kepada masyarakat terdampak pandemi Covid-19," tambah Ketua DPRD Banten.

Wakil Ketua DPRD Banten berharap dengan dilaksanakannya Program Vaksinasi Covid-19 Serentak ini dapat mencegah peningkatan jumlah kasus Covid-19 dan mereduksi fatalitas dampak Covid-19. "Vaksinasi Covid-19 serentak ini, kami berharap tidak muncul peningkatan angka konfirmasi Covid-19 dan mereduksi fatalitas Covid-19," tegas Ketua DPRD Banten.

Setelah meninjau pelaksanaan vaksinasi dan memberikan paket sembako kepada warga, Ketua DPRD Banten langsung mengikuti zoom meeting vaksinasi Covid-19 serentak yang dipimpin langsung oleh Presiden RI Joko Widodo. (Bidhumas)